



COMMUNIQUÉ

LANCEMENT DU PROJET **RUGBY GRAND VERSAILLES 78**

Fort économiquement et culturellement, le département des Yvelines s'appuie également sur une forte culture sportive.

Porté par les résultats du Football Club de Versailles, par le choix de la Ville de Versailles comme camp de base de l'équipe nationale du Pays de Galles pour la Coupe du Monde 2023, le Département a connu un fort coup de projecteur sur ses sportives et ses sportifs au cours de la saison 2021-2022. Très prometteur dans la perspective de la Coupe du Monde de Rugby 2023 et des JO Paris 2024.

Côté rugby, la saison qui vient de s'achever a pointé le dynamisme de l'agglomération Versaillaise. Entre autres résultats de sa formation, **le RCV (Rugby Club de Versailles)** a atteint son objectif majeur et validé sa montée en Fédérale 2 pour la saison 2022-2023. L'autre club de l'agglomération, le **RCC78**, regroupant 6 communes de l'ouest Versaillais (Le Chesnay-Rocquencourt, La Celle Saint Cloud, Bougival, Louveciennes, Noisy Le Roi et Bailly) a également réussi sa saison. Il termine Vice-Champion Ile de France de Promotion d'Honneur et jouera en Régional 1 (ex Honneur) la saison prochaine.

Sur ces bases de développement et de synergies de formation, avec le soutien des municipalités, c'est ainsi que **les 2 Clubs ont souhaité se rapprocher**. Leurs Présidents Éric Tournier (RCV) et Frédéric Vole (RCC78) ont décidé de lancer un projet commun ambitieux pour créer **LE PÔLE RÉFÉRENCE du RUGBY dans les Yvelines : RUGBY GRAND VERSAILLES 78**. Basé sur un jeu de mouvement, de vitesse et d'évitement, ce projet formateur permettra de consolider les liens déjà forts entre les deux clubs.

Dès la saison 2022-2023, le rapprochement concernera la catégorie Cadets (U16), catégorie charnière entre la formation et la compétition (1^{ère} passerelle entre l'École de Rugby et les Seniors.) Une autre passerelle au niveau des Seniors est également à l'étude.

NB : Les 2 Clubs représentent aujourd'hui plus de 1000 licenciés et bénéficient d'installations optimales : 4 terrains dont 1 synthétique, 2 salles de musculation, des locaux rénovés, 50 éducateurs, 90 dirigeants et des Partenaires

(ITW des Présidents)

Éric Tournier (Président du RCV) : *"Depuis quelques années, nos 2 Clubs œuvrent pour le rayonnement du rugby dans les Yvelines et en Ile de France. Avec la formation au cœur de nos projets, nous développons tous les types de rugby, du loisir à la compétition. Grâce à nos résultats de la saison 2021-2022, avec le soutien du Département et de la Ville de Versailles, nous souhaitons confirmer que les Yvelines sont une Terre de rugby et installer le pôle phare du rugby dans le 78. Ce rapprochement avec le RCC78 est à la fois logique, cohérent, ambitieux et enthousiasmant."*

Frédéric Vole (Président RCC78) : *"Nos deux clubs sont très proches et complémentaires, le projet - qui n'est pas une fusion- permettra de mettre en commun les forces de chaque club tout en permettant à chacun de conserver son identité propre, son indépendance, son mode de fonctionnement. Nous soutenons totalement et nous nous associons au projet sportif de Versailles en Fédérale, le nôtre étant d'être présent au plus haut niveau Régional dans toutes les catégories. C'est une aventure qui suscite un réel engouement au sein du club et auprès de nos partenaires et tout reste à créer »*